

Feu M. l'abbé B.-C. Guy

— o —

M. l'abbé Bernard-Claude Guy, ancien curé de Sainte-Hélène, est décédé dimanche matin au presbytère de Kamouraska, à l'âge de 71 ans.

Né à Sainte-Anné de la Pocatière, le 4 mai 1840, M. Guy a fait ses études au collège de cette paroisse, et fut ordonné prêtre à Québec par Mgr Baillargeon, le 11 juin 1870.

Il fut vicaire à Saint-Joseph de Beauce de 1870 à 1871; à Saint-Elzéar de Beauce en 1871; à Saint-Pierre, île d'Orléans, de 1871 à 1872; à Broughton de 1872 à 1873; curé du Sacré-Cœur de Jésus de Broughton de 1873 à 1894.

En 1894, il était nommé curé de Sainte-Hélène de Kamouraska, poste qu'il a occupé jusqu'en ces dernières années.

« La Nouvelle-France »

— o —

Le fait que nous vivons sous le même toit que la *Nouvelle-France* ne doit pourtant pas, il nous semble, nous empêcher de parler de sa haute valeur. Au contraire! Et nous nous reprochons même de n'avoir pas signalé plus tôt le récent événement de son dixième anniversaire. Dix années d'existence, dans notre pays et pour une publication de si grande tenue, c'est déjà une carrière qui compte. Car chez nous, dans le journalisme comme dans les familles, les jeunes sont bien pressés d'aller dormir au cimetière.

Comme les faits sont plus éloquents — dit-on — que les paroles, nous nous contenterons, pour faire l'éloge de notre distingué confrère, de signaler quelques articles de la dernière livraison de la *Nouvelle-France*.

C'est d'abord un article de Mgr L. A. Paquet, qui continue la série de ses publications sur le *Droit public de l'Eglise*. Il y a ici, comme on sait, de la science et du style.

Ame française, âme catholique, c'est un second article écrit sur ce sujet par le R. P. Tamisier, S. J. Cette étude, fruit d'une plume étonnamment facile, est attachante par les vues profon-

de
pa
ur
sa
ça

se
de
mi
lit

d'
lo
au
an
l'a
str
de
de
au

un
cel

cel
de

an
au
me

So
La
Co